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Un grand jeu de piste 

(Propos recueillis au tél par C. Nagyos, non relu par JLN) 

 

Il ne faut pas mettre en cause les bénévoles qui sont nombreux en Alsace 

et sont très actifs, grâce à eux les châteaux sont restaurés, remis en état. 

Respecter les fourmis qui sont essentielles, plutôt que de 

« réenchanter »…  

Ne pas faire dans le « one shot ».  

Faire un immense jeu de piste à l’ancienne, à la scoute, entre quelques-

uns de ces châteaux comme une chasse au trésor : c’est une proposition 

d’évènement qui s’inscrit dans la pierre, le bois, ça mobilise les gens, les 

familles, les enfants… 

Y aller doucement, ne pas faire de l’esbroufe : du patrimoine, ne pas les 

transformer en spectacle permanent. Sont dans des écrins naturels, ne pas 

bouger tout ça. 


